Förderer der Stadtbücherei zur Lesung in Düsseldorf

Anlässlich des 70. NRW-Geburtstags

LÜNEN. Einige Mitglieder des Rhein ein kleines Mittages-Fördervereins der Stadtbücherei Lünen sind am vervangenen Samstag nach Düsseldorf gereist. Sie hatten sich dort im Rahmen der Veranstaltungen zum 70. Geburtstag des Landes Nordrhein-Westfalen zu einer Lesung in der Bibliothek des Landtags angemeldet.

Am Schloss in Düsseldorf-Benrath genoss die Gruppe nach einer Pause im Schlosscafé die wunderschöne Parkanlage, später auch bei einem Spaziergang im Schatten der Bäume.

Bernt Hahn las vor

Am frühen Nachmittag ging es über die Festmeile mit vielen interessanten und informativen Ständen zum Landtagsgebäude. Dort nahm die Gruppe in der Kantine mit herrlichem Blick auf den

sen ein, bevor es in der Bibliothek zur Lesung ging, Der Schauspieler Bernt Hahn trug dort Texte von nordrhein-westfälischen Autoren vor, die Zeitgeschichte von 1943 bis heute veranschaulichten.

Bedrückende Erlebnisse

Das Spektrum reichte von Böll bis Hüsch, von bedrückenden Kriegserlebnissen über alltägliche Lebenssituationen in der Nachkriegszeit bis zu humorvollen Aussagen über regionale Essgewohnheiten. Das Literaturbüro NRW hatte die Lesung organisiert, die der Hauptanlass für den Ausflug des Fördervereins

Die hervorragend vorgetragenen Texte animierten zum Weiterlesen.



Mitglieder des Fördervereins der Stadtbücherei waren zum 70. Geburtstag des Landes Nordrhein-Westfalen in Düsseldorf zu Gast. FOTO FÖRDERVEREIN